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Unindustria, Di Venanzio: "bene vaccinazioni Asl Rieti in
aziende"
Leggi la dichiarazione del presidente Unindustria Rieti sulla proposta della
Asl di Rieti di mettere a disposizione delle aziende e lavoratori una unità
mobile attrezzata per la somministrazione del vaccino anti-Covid19 al
personale

“Abbiamo accolto con molto favore la proposta della Asl di Rieti di mettere a disposizione delle aziende e
lavoratori una unità mobile attrezzata per la somministrazione del vaccino anti-Covid19 al personale” dichiara
Alessandro Di Venanzio, Presidente Unindustria Rieti. “L’unità mobile della Asl lunedì prossimo sarà presente
nello stabilimento della Phoenix Electronic, a supporto di tutte le aziende del Nucleo industriale. Si tratta di un
messaggio molto importante che va nella direzione da noi auspicata e che abbiamo sempre sostenuto: una
vaccinazione di massa, che peraltro ha già dato risultati molto positivi coprendo oltre l’80% della popolazione.
Con questa iniziativa a Rieti possiamo ulteriormente migliorare questo straordinario risultato. Ringrazio il
Direttore generale dell’Asl Rieti Marinella D’Innocenzo e Angelo Giovanni Ientile, Commissario del Consorzio
industriale, per il supporto dato”.
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